

## **Journée détente du 21 juin 2022 à la Génétrie**

Le temps était agréable, pour cette journée rencontre, après la semaine de canicule que nous avons subie.

Les 70 personnes présentes étaient très heureuses de se retrouver, cette formidable ambiance nous incite à renouveler nos rencontres et reprendre nos activités d'avant la crise sanitaire.

L'apéritif a été servi sur la terrasse, la chaleur était supportable.

Le repas préparé par notre traiteur habituel, Philippe BARTEAU, était irréprochable. Certains d'entre nous ont même oublié leur régime alimentaire.

Nous adhérents, Chris et Serge, nous ont fait passer un bon moment avec quelques histoires maison et des chansons.

Les plus courageux se sont risqués à jouer aux boules et aux palets, mais le ciel les a contraint à rentrer à l'abri avant la fin des parties.

La journée s'est terminée par le passage de la serpillière afin d'éponger l'eau qui s'était infiltrée dans la salle.

Nous gardons un excellent souvenir de cette belle journée qu'il faudra renouveler ainsi que d'autres sorties à la journée pour respecter le souhait des personnes présentes.